

El Colegio de Guipúzcoa renueva su acuerdo con Mutuavenir

Mutuavenir y el Colegio de Guipúzcoa apuestan un año más por la renovación del acuerdo de colaboración en vigor y así poder continuar trabajando ambas instituciones.

El encuentro se realizó en dependencias colegiales el pasado 18 de abril de 2018.

La firma del acuerdo fue representada por Iñaki Durán, presidente del Colegio de Mediadores de Gipuzkoa y Javier Cartón vicepresidente del mismo; representando a Mutuavenir, Jon Bastida director de la Sucursal en Guipúzcoa.

Mutuavenir ha renovado dicho acuerdo de colaboración con la intención no solo de colaborar en materia de formación sino en las acciones formativas e informativas del colegio, así como en los distintos eventos que realice, con una participación activa.